

Demi Kelancaran Tugas, Kapolres Solok Kota Check Kelayakan Seluruh Kendaraan Dinas

JIS Sumbar - SOLOK.INDONESIASATU.ID

Aug 15, 2022 - 12:46



SOLOK KOTA - Kepala Kepolisian Resor (Kapolres) Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, S.Si, M.Si, M.Sc, melakukan pengecekan kendaraan dinas sekaligus penyerahan STNK, dalam pelaksanaan upacara apel pagi, Senin, 15 Agustus 2022.

Pemeriksaan kendaraan bermotor (Ranmor) roda dua, roda empat dan roda enam yang dimiliki oleh kepolisian setempat, bertujuan untuk mengetahui kondisi

serta memastikan kelayakan kendaraan yang digunakan untuk menopang operasional, sehingga selalu dalam kondisi yang siap digunakan pada setiap kesempatan.

“Pemeriksaan kali ini meliputi kebersihan dan kelengkapan serta kondisi mesin kendaraan guna memastikan kelayakan sehingga tidak mengalami kendala saat digunakan dalam pelaksanaan kegiatan sehari-hari, misalnya patroli, mendatangi TKP ataupun kegiatan Kepolisian lainnya. Kepada para anggota pemegang Ranmor baik roda dua maupun roda empat, agar menjaga dan merawatnya dengan baik,” ungkap Kapolres.

Selain itu, dalam rangka menyambut pelaksanaan pemilihan umum (Pemilu) serentak 2024, ditambahkan Fadilan, seluruh jajaran Polres hingga ke tingkat Polsek harus selalu dalam kondisi siap siaga, baik fisik personel maupun kendaraan dinas yang akan digunakan.



Adapun kendaraan yang diperiksa dan diserahkan STNK sebanyak 170 unit.

Dalam arahannya, juga disebutkan Kapolres AKBP Ahmad Fadilan, hari ini tepat tiga pekan Dia bertugas memimpin di institusi itu pasca secara resmi diserahterima jabatan dan dilaksanakan pisah sambut. Sebagai langkah pertama, pihaknya banyak menjalin silaturahmi dan komunikasi dengan jajaran Forkopimda, baik dengan sipil militer dan juga lapisan tokoh masyarakat.

Dia sebagai pimpinan menyadari tak mungkin bisa selalu benar dan sempurna, oleh sebab itu, Ahmad Fadilan menyampaikan kepada seluruh jajaran anggota Polres Solo kota untuk bersama-sama mengoreksi jika ada kekeliruan ataupun hal-hal yang kurang, guna diperbaiki bersama-sama.

Dalam kegiatan yang digelar di Halaman Kantor Polres Solok Kota itu, turut hadir Wakapolres Solok Kota Kopol Joni Darmawan, SH, para PJu, Kabag, Kasatdan Kapolsek, para Perwira serta personil Polres setempat. (Amel)